



En Suisse, une panikhyde à la mémoire des soldats russes célébrée au mémorial de Souvorov

Le 1^{er} août 2012, avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, l'archiprêtre Serge Kisselev, doyen des églises du district Saint-Serge de Moscou, a célébré une panykhide non loin d'Andermatt dans le centre des Alpes suisses, près d'une croix orthodoxe de 12 mètres au mémorial de Souvorov. L'office était célébré à la mémoire des soldats russes de l'armée du généralissime A.

Souvorov durant la campagne de 1799.

Actuellement, les élèves de l'école militaire moscovite A. Souvorov, ainsi que des représentants des clubs patriotico-militaires de la capitale prennent part aux commémorations organisées en Suisse. Les participants des différentes manifestations peuvent ainsi visiter les lieux où s'est illustrée l'armée russe sur le territoire suisse, rencontrer des hommes politiques et publics de Suisse et du Lichstenstein, visiter les centres culturels et historiques du pays.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53873/>